



LA TROMPETTE

L'Allemagne appelle à un nouveau ministre de la Défense

- Josue Michels
- [05/01/2023](#)

Les demandes pour la démission de la ministre allemande de la Défense, Christine Lambrecht, se multiplient. Dans son discours de la Saint-Sylvestre, après une année de scandales et le déclenchement de la plus grande guerre européenne depuis la Seconde Guerre mondiale, Lambrecht a exprimé sa gratitude pour « de nombreuses impressions spéciales » et « des rencontres avec des personnes intéressantes et formidables ». L'enregistrement non professionnel et le message perplexe ont suscité de nombreuses critiques.

La conduite officielle confuse et les apparences grotesques de la ministre fédérale de la Défense ne sont pas seulement embarrassantes. En temps de guerre, de tous les temps, elle porte atteinte à la Bundeswehr et à la réputation de l'Allemagne. Lambrecht devrait démissionner. [...]

La naïveté et la complaisance instinctives de la vidéo menacent d'être perçues en Ukraine et parmi les alliés comme une documentation de la politique de défense de Berlin, qui est tout aussi mauvaise. L'Allemagne est déjà critiquée par nos partenaires pour son hésitation à soutenir l'Ukraine, pour sa loyauté fragile envers les alliances, pour ses capacités militaires misérables et pour son refus de prendre des engagements en matière d'armement. La combinaison d'une complaisance morale pompeuse et d'une incompétence en matière de realpolitik façonne l'image de l'Allemagne d'une manière visiblement dangereuse. Cette vidéo soutient donc les pires préjugés sur le déclin de l'Allemagne.
—Wolfram Weimer, chroniqueur

Le *Spiegel Online* s'est demandé dans sa brève matinale du 2 janvier : « Combien d'embarras, d'erreurs et d'omissions un membre du gouvernement des feux tricolores peut-il se permettre avant que [le chancelier] Olaf Scholz ne perde patience ? »

- Lors de sa première interview après sa prise de fonction, Lambrecht a déclaré ne pas connaître les grades de la Bundeswehr. Cinq mois plus tard, elle a fait le même aveu.
- Alors que la Russie encerclait l'Ukraine, Lambrecht annonce fièrement la livraison de 5 000 casques.
- Une photo de son fils dans un hélicoptère de la Bundeswehr a suscité de nombreuses critiques. Une décision de justice ultérieure l'a obligée à admettre que c'était elle qui prenait la photo.
- Le *Media Pioneer* a révélé que Lambrecht avait refusé d'autoriser des journalistes critiques à voyager avec elle.
- Elle n'a aucun succès à revendiquer.

Il n'y a aucun signe de réformes rapides, d'investissements intelligents ou de modernisation nécessaire dans la Bundeswehr—malgré les 100 milliards d'euros de fonds spéciaux.
—Bild

Une puissance militaire qui s'éveille : Le nom *Allemand* signifie « homme de guerre », ce qui renvoie à la longue histoire guerrière du peuple allemand. L'Allemagne produisait autrefois de féroces chefs militaires. Aujourd'hui, l'échec de chaque politicien attise le désir de l'Allemagne de retrouver sa grandeur passée. Mais sa grandeur militaire passée a souvent conduit à la guerre. Telle a été la lutte du peuple allemand à travers les siècles.

Comme l'explique le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans *La prophétie de Habacuc*, le Saint Empire romain ressuscité, dirigé par l'Allemagne, est qualifié dans la Bible de « peuple furibond et impétueux » et ses forces armées de « loups du soir » (Habacuc 1 : 6-8). C'est pourquoi la *Trompette* s'attend à ce que l'apparente incompétence actuelle de l'Allemagne connaisse un revirement spectaculaire.

En savoir plus : Lisez [Nahum : une prophétie du temps de la fin pour l'Allemagne](#)